



神戸効労会館で行なわれた全国高校将棋選手権・兵庫大会に参りて、我校将棋部(部長佐々木明浩君)が準優勝を納めた。同大会は、午前十時から午後八時まで、三人一組のトーナメント方式で行われ、同部からは五組十五人が出場した。結果は、準優勝しては、三勝二敗となり、そのままの成績を残した。

回歸からは五組二十五人が出場した。結果は、準優勝一組、三回戦負け一組二回戦負け一組、一回戦負け二組であり、学校としては準優勝とりうまずの成績を残した。

準備部のメンバーは、三年二組、平野馨久君、

A decorative floral ornament consisting of stylized leaves and flowers arranged in a circular or radiating pattern.

發行所

出版部
兵庫県芦屋市宮川町
6番3号



今回の大会について郵
長の佐々木君(二年上組)は
ニチームしか入賞出来ず、
大変残念だ。在二年連
続して優勝とのたした事
たくやしい。来年は三回
目の優勝をねらうと頑張
る。(同部は過去二回優勝
している)と述べた。

“30年の歴史」と題題ルナ。本
一ルいつぱいに書きせた。

吹奏樂部

此に輝やく

望遠鏡(4) ジーパン物語

吉笛表紙デザイン集

芦笛33号の表紙のデザインを一般公募してあります。ヨリヨリ御応募下さい。

（あくまでも出版部です）。

*アレハブ校舎ニ皆南端が部屋です。
*アリバウト 10月末日

☆ ☆ ☆ ☆ ☆ ☆ ☆ ☆

今後は、個人の基礎力の充実を計つこいきたい。
夏休みは、記念祭に向け
て頑張った。楽しい普段ど
み届けしたい。

ジーパンを初めて作った人は誰ですか知っていますか？それはレーピ・ショトラウス。西ドイツ(=ドイツ連邦共和国)はバイエルン地方出身の人です。彼も初めはドイツ特有の革ズボンをはりこいましたが、アメリカ・カリフォルニアのゴールドラッシュにアーヴィング、万里の波加藤を補え、万里の波濤を越えてアメリカへ渡りました。そこでも「どうも革ズボンでは金が握りにくいやわ。(大阪弁)」と書いてありました。あのジーパン。要するにジーパンとは作業服という訳です。そして、彼は金を握らずにジーパンではりこちよつと神戸へ」と大もうけ。今日、西ドイツは年間三十七万着のジーパンを輸入します。「ジーパンではりこちよつと神戸へ」というのも、歴史を学べばたまち「作業服はりこちよつと神戸へ」と神戸へ。

ドイツ連邦共和国
在日總領事館

ノ・ワ・ン・ス・テ・クタであった。
＊＊＊
「吹奏楽部部長、門脇昭君
(二年丁組)談」
基礎力の不足で、音楽に
まとまりが無かった。練習書
不足がちだった様だ。